



Salon de la Chasse
et de la Faune Sauvage
de Rambouillet
**30, 31 mars,
1^{er} et 2 avril
2012**

Le rendez-vous!

Salon de la Chasse et de la Faune Sauvage de Rambouillet

Chers amis visiteurs,

La maison Rivolier sera heureuse de vous présenter en avant-première, lors du prochain *Salon de la Chasse de Rambouillet*, les nouvelles jumelles Conquest HD de Zeiss. Dernières nées de la firme allemande, les Conquest HD se démarquent par leur légèreté et la qualité de reproduction des couleurs. Enfin, elles résistent à une amplitude thermique allant de -30 °C à +60 °C. Elles pourront donc vous accompagner, sans le moindre problème, sous le cagnard africain ou dans les glaces d'Asie et d'Europe centrale. Vous pourrez également retrouver et essayer les produits Zeiss et Blaser sur le sanglier courant.

Nous vous donnons rendez-vous au salon.

L'équipe du Salon de la Chasse de Rambouillet

Dear visitors,

During the coming *Salon de la Chasse de Rambouillet*, the company Rivolier will be glad to present you on preview, the Conquest HD the brand new binoculars from Zeiss. Very last work of art from the German firm, the Conquest HD innovate with its lightness and its brightness. They resist to temperatures going from -30°C to +60°C. Therefore, they will assist you quiet well under the burning African sun or in the central Europe and central Asia blizzards. You will also be able to try Zeiss and Blaser products on the fake running wild boar.

We cannot wait to welcome you during the coming fair.

The Salon de la Chasse de Rambouillet's Team



**Le salon aura lieu au Parc des expositions de l'Île Aumône
Allées des îles Eric Tabarly - 78200 Mantes-la-Jolie - France**

RAMBOUILLET ÉVÈNEMENTS - 45 rue Maurice Berteaux - 78600 Le Mesnil-le-Roi - France
reservation@salondelachasse.com - www.salondelachasse.com

Tél : +33 (0) 1 39 12 60 55 - Fax : +33 (0) 1 34 80 12 63